

ABSTRAK

Salli Sipahutar, Nim 3131122037. Tahun 2017. Judul Skripsi : Kearifan Lokal *Marsiadapari* Dalam Aktivitas Etnik Batak Toba Di Desa Gempolan Siku Kabupaten Serdang Bedagai Kecamatan Seibamban. Program Studi Pendidikan Antropologi, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kearifan lokal *Marsiadapari* melalui aktivitas penanaman padi di sawah di Desa Gempolan Siku Kecamatan Seibamban Kabupaten Serdang Bedagai. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif yang bersifat deskriptif. Penulis menggunakan penelitian lapangan dengan teknik observasi non partisipasi dengan melakukan penelitian lapangan serta teknik pengumpulan data berupa wawancara dan dokumentasi dan buku-buku, skripsi dan jurnal yang berkaitan dengan objek penelitian untuk menambahkan data yang relevan dengan penelitian yang dilakukan penulis. Hasil penelitian ini sebagai berikut : 1) *marsiadapari* adalah memberikan tenaga atau jasa yang tidak memberikan upah. Proses *marsiadapari* ini mereka melakukan sebuah upacara yaitu membuat doa untuk penanaman padi supaya padi mereka di berkati oleh Tuhan. Desa Gempolan Siku percaya dengan Tradisi yang di turunkan nenek moyang dulu sehingga mereka percaya sampai sekarang. 2) *Marsiadapari* membuat masyarakat Desa Gempolan Siku meningkatkan solidaritas yang tinggi salah satunya saling membantu dalam hal kegiatan seperti penanaman padi.3) kegiatan *marsiadapari* dalam penanaman padi masyarakat Desa Gempolan Siku tidak lupa membawa peralatan–peralatan dalam penanaman padi karena sangat berfungsi untuk menanam padi peralatan yang di bawa itu sangat mempercepat proses penanaman padi nama peralatan tersebut tali bontis atau tali panjang, tali bibit yang di buat dari batang pisang, plastik untuk menarik bibit.4) menurut informan yang di wawancari penulis kegiatan yang dilakukan dalam kearifan lokal *marsiadapari* sangat membantu menghemat uang dan mempercepat pekerjaan yang dilakukan pada saat menanam padi.

Kata Kunci : Kearifan Lokal *Marsiadapari*, Peralatan, Pemberian.